

Raúl Castro y Nicolás Maduro presiden acto de solidaridad con Venezuela



CUBA

VENEZUELA



La Habana, 14 dic (Red Web) El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y el dignatario de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro presidieron este 14 de diciembre, en La Habana, el acto de solidaridad con la nación suramericana y por el aniversario 12 de la creación del Alba-TCP.

En el Palacio de Convenciones también se dieron cita dirigentes del PCC, el Estado y Gobierno cubanos e integrantes de la delegación de Venezuela, representantes de países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (Alba-TCP), miembros del cuerpo diplomático acreditado en Cuba, organizaciones políticas y de masas, oficiales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Ministerio del Interior.

El acto comenzó con emotivas imágenes que reflejan la amistad entre Cuba y Venezuela y la de los Comandantes eternos Fidel Castro Ruz (1926-2016) y Hugo Chávez Frías (1954-2013) artífices de ese proyecto de independencia, emancipación e integración de los pueblos latinoamericanos y caribeños,

como alternativa frente al neoliberalismo.

En el encuentro se recordaron los beneficios que en estos 12 años han experimentado los países miembros del Alba-TCP en las esferas de la salud, la educación, la economía y la cultura, en armonía con la naturaleza como exige el espíritu revolucionario de hacer realidad el sueño de Simón Bolívar.

(Noticia en construcción)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/115489-raul-castro-y-nicolas-maduro-presiden-acto-de-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba